



# СП ООО «New Silk Road Oil and Gas»

## JV «New Silk Road Oil and Gas» LLC

**Поставщик / Vendor:** Всем заинтересованным компаниям  
All interested companies

**Дата / Date:** 08 января 2026г.  
january 08, 2025

**Заказчик / Client:** СП ООО «New Silk Road Oil & Gas»  
JV «New Silk Road Oil & Gas» LLC

**Тел./Tel:** +998 71 238-97-66  
**Факс/Fax:** +998 71 238-97-67

**Адрес / Address:** Узбекистан, 100084, Ташкент,  
ул. А.Тимура 107-Б, МБЦ, Блок С, 11 этаж  
11<sup>th</sup> Floor, Block C, IBC Building  
107-B, Amir Temur Street  
Tashkent, 100084, Uzbekistan

Данный документ является запросом цен на нижеследующие товары / услуги. Расценки и любой заказ на поставку последующий за данным запросом должны быть подготовлены в соответствии с условиями, указанными ниже. Покупатель оставляет за собой право принять или отклонить предложение по некоторым позициям товаров / услуг или в целом. **Данный документ не должен рассматриваться как заказ на поставку товаров/ услуг.**

This is a request for quotation for the material /services given below. Quotation and any purchase / service order subsequently issued in connection herewith will be subject to conditions herein. The right is reserved to accept or reject quotation on each item separately or as whole. **This is not a PO.**

**Срок подачи  
предложения/ Deadline for  
receipt of quotation:**

12 января 2025г. до 12:00  
12 january 2025, 12:00  
Tashkent time

ПОЖАЛУЙСТА, ЗАПОЛНИВ НИЖЕСЛЕДУЮЩУЮ ФОРМУ С УКАЗАНИЕМ КОЛИЧЕСТВА ТОВАРА / УСЛУГИ, ЦЕНУ ЕДИНИЦЫ, ОБЩУЮ СУММУ, СРОК ПОСТАВКИ И ВСЮ НЕОБХОДИМУЮ ИНФОРМАЦИЮ ВЕРНИТЕ КАК ЧАСТЬ ВАШЕГО ПРЕДЛОЖЕНИЯ.

PLEASE FILL IN UNIT, UNIT PRICE, EXTENDED PRICE, DELIVERY DATE AND ALL REQUIRED INFORMATION; RETURN THIS FORM AS PART OF YOUR PROPOSAL BY E-MAIL.

№	Товары / Услуги Material / Service	Описание / Description Text	Цена за товар Price for goods	Период обслуживания Service period
1	Технический сервис служебных автомобилей	Кол-во машин-5 шт: 1-Жентра,2-Малибу, 1- Таёта 200,1-Ли 9. Текущий ремонт, замены запчастей и материалов автотранспортов.		2026

Итого/Total:

Место предоставления услуг: г. Ташкент

Условия оплаты: После подписания договора (по перечислению).  
Payment conditions: After conclusion of the contract (by bank transfer).

Составил/Issued by:

Проверил/Authorized by: